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【県総務委員長 赤間善浩】 

令和２年３月 14 日（土）、雪の降る中で、塩尻市市民

交流センター（えんぱーく）において、第 88 回理事会、

第 18 回加盟団体代表委員総会を開催しました。新型コ

ロナウイルス感染防止対策として、事前の会議室のド

ア・机・椅子等の除菌消毒、会議中の十分な換気、また

全員マスク着用で会議を行いました。 

冒頭の船木会長の挨拶では、日頃の協会事業への協

力、昨年 10 月に開催された『ＦＩＶＢ ワールドカッ

プバレーボール 2019 男子長野大会』成功、県内Ｖリー

グの４チームの躍進について感謝の言葉がありまし

た。また、多くの課題を抱えているが、令和２年度もバ

レーボールの発展と当協会事業の活性化に取り組むと述べられました。 

理事会では、運営基本方針に基づく重点事業・４地区事業・各委員会事業・予算計画等について審議されまし

たが、最大課題の財務改善については、担当役員として田原常務理事が、また新たに専任担当者として麻原恒太

郎氏（松本協会）の総務委員就任がそれぞれ承認されました。その後の加盟団体代表委員総会では、理事会承認

事項等の報告が行なわれました。 

 

令和２年度  運営基本方針 

東京オリンピック・パラリンピック競技大会がいよいよ本年７月 24 日に開幕します。日本代表チームのメダ

ル獲得と本県に縁の選手の活躍を期待すると共に、当協会としてもこれを機に改めてバレーボールの魅力を強力

に発信し、本県バレーボール界を挙げて人気上昇に繋げ、競技人口減少に歯止めをかけなければなりません。先

ずは、引き続きＶリーグ関連ホームゲームのサポートをしながら、競技の普及イベント開催などにおいても、Ｖ

リーグチームとの連携を図っていきます。 

第 75 回国民体育大会（鹿児島県）においては、全種別の北信越突破と本大会における天皇杯 42.5 点以上獲得

を目標とします。また、大会運営については、中学・高校の新人大会など北信越連盟関連事業を主管すると共に、

各種県大会の開催を通して責任を果たして参ります。 

さて、当協会は「財務体質の改善」「競技人口減少への歯止めと中学部活対応」、2027 長野国民スポーツ大会

（以下、2027 国スポと称す）に向けた「ジュニア発掘・強化システムの再構築」と「大会を支える競技役員の育

成」など、多くの難しい課題に直面しております。財務状況は、このまま行きますとあと３年程で正味財産を失

い、これまでの様な事業展開が難しくなります。 

ジュニア層の競技人口の減少は小学生～高校生まで危機的状況にあります。加えて中学校部活制限の影響は深

刻で、高い志をもつ選手や指導者から悲痛な声が上がり、2027 国スポに向けてのジュニア強化活動にも影を落

とすことが懸念されます。また、2027 国スポ対応は、その後のレガシーとして何が残るのか、何を残すのかとい

う観点でも判断していかなければならないものと思います。 

コロナウイルス対応厳戒態勢の中で理事会、加盟団体代表委員総会を開催 

No.３７３   2020.4.1 発行 

一般財団法人長野県バレーボール協会 

発行責任者 村上 里志 

〒399-0714 長野県塩尻市広堀ノ内 2-2 

TEL：0263-87-7927 FAX：0263-87-7928 



2 

 

これらの課題を踏まえ、これまで諸先輩方が築いてこられた基盤の上に立ち、現実を直視しながら更なる発展

をするための体質改善に取り組んで参ります。 

協会員各位・加盟団体の皆様におかれましては、これまで以上のご支援とご協力を戴きますようお願い致しま

す。 

重 点 事 業 

１．強化事業 

（１）強化ロードマップに則り、2027 長野国民スポーツ大会に向け新たなジュニア一貫指導強化体制を構

築する 

（２）第 75 回鹿児島国体への全種別出場と天皇杯 42.5 点以上を獲得する 

（３）ビーチバレーの普及と強化の為、練習環境の改善（南信以外へのコート整備）を図る 

２．財務体質改善 

（１）財務改善担当の専任による、増収のための企画立案機能の強化 

（２）県協会個人登録制度等の導入検討と県大会参加料の見直し 

３．普及事業の拡充と中学部活受け皿づくり 

  （１）普及イベントのＶリーグチーム等との連携強化による事業の活性化 

  （２）中学部活受け皿として 13 地区協会にジュニアクラブ創設（地区協会主導、年度末までに各地区最低

１クラブを目標） 

 

 

【県専務理事 村上里志】 

当協会前総務委員長の内山政則さん（現顧問）がこの度、県スポーツ振興功績者

表彰を受賞されました。誠におめでとうございます。 

内山政則さんには、当協会の主要役員として長きに亘り、協会発展にお力添えを

頂きました。特に平成 11 年から指導普及副委員長６年、指導普及委員長４年と、

計 10 年間に亘って県内バレーボール競技の普及と日本スポーツ協会公認指導者育

成に力を尽くして下さいました。 

また、平成 25 年から 30 年までの３期６年、常務理事・総務委員長としてＭＲＳ

（日本バレーボール協会登録制度）の普及にご尽力頂く一方、各種登録に関する業

務の効率化に寄与すると共に、竹淵前専務理事の下で健全財政の維持にご貢献を頂

きました。その他、コンプライアンス担当として、体罰・暴力・ハラスメントの撲

滅を推し進めるなど、多大なるご功績を残されました。 

内山政則さん 長野県スポーツ振興功績者表彰を受賞！ 
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【ＶＣ長野トライデンツＧＭ 笹川星哉】 

ＶＣ長野トライデンツにとって２季目となるＶ１リーグが終了しました。結果は３勝 24 敗で２年連続の最下

位。今季はチームとして「９勝」を掲げていただけに悔しい数字となってしまいました。 

それでも昨年からは成長した部分も多々あり、格上の相手とも十分勝負する試合も多く、後は勝負所のミス

などもったいない部分をしっかり修正できれば、もっと勝ち数を増やせると強く感じたシーズンでした。ホー

ムゲームでの観客動員数も、ワールドカップの影響もあ

って昨年の平均 1,600 人から 2,700 人に増え、少しずつ

ではありますが地域との繋がりが強くなってきたと思い

ます。12 月の松本大会では 4,450 人を動員し、松本市

総合体育館が満員になった光景は素直に嬉しく感じまし

た。来季はしっかりと結果を残し、常に体育館が満員に

なるクラブを目指して昇心して参ります。 

最後になりましたが、シーズンを通してＶＣ長野トラ

イデンツを応援して下さった皆様、ホームゲーム等で運

営協力してくださった皆様、本当にありがとうございま

した。これからも強くなっていくＶＣ長野トライデンツ

を応援して頂ければと思います。来季も宜しくお願い致

します。 

 

 

【県協会事務局】 

「ありがと！Nsports（エヌ・スポーツ）」を発行する（株）杏花印刷より、臨

時増刊号 ～仲間と共に勝利をめざして!!～ 長野のバレーボール 2020 総集編 

小学・中学・高校生版（１冊 1,000 円＋税）が、３月 25 日に発売されました。 

昨年発売の 2019 総集編に続く第６弾。長野県の小・中・高校生の各種大会の

様子、試合結果、チーム紹介、監督、選手のコメントなど、フルカラーページ

の見ごたえある 1 冊となっています。 

下記のホームページからお取り寄せいただくか、県内書店でお買い求めいただ

けます。 

〈お問合せ先〉 

株式会社 杏花印刷 スポーツ出版事業部 

☎ 026-296-8373 FAX 026-296-8378 

URL：http://arigato-nsports.com/ 

  

ＶＣ長野トライデンツ ～ ２０１９/２０シーズンを終えて 

～仲間と共に勝利をめざして!!～ 長野のバレーボール 2020総集編 

http://arigato-nsports.com/
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4/11(土) 長野県バレーボール協会 第 1 回指導普及委員会 （長野市） 

4/18(土)～19(日) 
北信越バレーボール連盟 各県理事長（専務理事）委員長会議 

（総会は書面表決に変更） 
（富山県) 

4/19(日) 長野県バレーボール協会 第 1 回競技委員会 （安曇野市) 

4/19(日) 第 70 回中部日本６人制総合男女選手権大会県予選会(高校の部) 中止 （安曇野市) 

4/23(木) 長野県スポーツ協会 令和 2 年度 加盟団体代表者会議 （長野市) 

 

 

 

 

 

県協会事務局からお知らせ 

 

■ 県協会事務局の在勤時間が変更になりました。 

令和２年１月から事務局員の勤務時間が短縮されました。 

（５時間/日、週４日勤務） 

勤務日は、月・火・木・金の 10:00～16:00 

（水・土・日・祝日は、お休み） 

 

※ ご理解、ご協力をお願い致します。 

4 月スケジ ュ ー ル 


